
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

全日本バレーボール高等学校選手権大会 愛知県予選会 

女子優勝チーム 豊川高校 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
勘解由圭太監督のコメント 
▷今日の勝利のポイントはどこだったと思いますか。 
今までは決勝の舞台で勝とうという意識を持って練習してきました。勝とうとすると足が動かなくなったり体
が動かなかったりするので、今日は勝とうではなく動こうという意識を持たせたことがいい結果になったと思
います。サーブで点がとれたり、崩してセンター攻撃をさせなかったことが勝利の理由かなと思います。 
▷コロナ禍でのチーム作りで大切にしてきたことは？ 
今まで紙一重で勝てなかったことがあったので、自分の中で迷いが 
ありました。高校生なので学業もやりながら、短い時間の中でどう 
練習するか工夫が必要でした。それができたのではと思います。 
▷全国への意気込みを聞かせてください。 
初出場を言い訳にせず愛知県代表としてのプライドをしっかり持って、 
春高に行けなかったチームの分まで一生懸命結果を出そうと思います。 
 
阿部妃呂那主将のコメント 
▷今日の勝利のポイントはどこだったと思いますか。 
大会前１週間はレギュラーの２年生がいない状態で岡崎対策をしました。高い打点からのディグ練習や、ブロ
ックの練習をしたことがよかったと思います。 
▷春高とはどんな大会ですか？ 
小学校からずっとバレーをやってきて、春高は夢であり自分の目標です。もっと高いレベルでバレーをしたく
て豊川高校へ入りました。目標になった春高に出場できてとても嬉しいです。 
▷全国への意気込みを聞かせてください。 
自分達のチームは身長がそんなに高くないので、コンビバレーで全国の背の高い選手を圧倒させられるように
頑張ります。 


